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令和４年 第３回教育委員会会議 （報告） 

 

令和４年３月２３日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
 
 
議案第２号 
 
議案第３号 
 
 
議案第４号 
 
 
承認第１号 
 

 
修学旅行の引率業務等に従事する美深町立学校職
員の勤務時間の割振り等に関する要綱の一部改正
について 
 
令和４年度当初教職員人事異動について 
【秘密会議】 
教育委員会職員人事異動（３月３１日付け）につい
て【秘密会議】 
 
教育委員会職員人事異動（４月１日付け）について
【秘密会議】 
 
区域外就学について【秘密会議】 
 

 
R4.3.23 

 
 
 

R4.3.23 
 

R4.3.23 
 
 

R4.3.23 
 
 

R4.3.23 

 
原案可決 

 
 
 

原案可決 
 

原案可決 
 
 

原案可決 
 
 

原案承認 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 

 
 

報告事項２ 
 

 
そ の 他 
 

 
令和４年度要保護・準要保護児童生徒の仮認定状況
について【秘密会議】 
 
令和４年度美深高等学校卒業生奨学金申請状況に
ついて 
 
４月の行事予定について 
 

 
R4.3.23 

 
 

R4.3.23 

 
資料報告 

 
 

資料報告 
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 令和４年 第３回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和４年３月２３日（水）午後４時００分～午後５時００分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

和 田 政 則 

元 岡 友 之 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

幼セ事務長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

中 野 浩 史 

野 村  薫 

 

４ 議  事 

議案第１号 修学旅行の引率業務等に従事する美深町立学校職員の勤務時

間の割振り等に関する要綱の一部改正について 

原案可決 

議案第２号 令和４年度当初教職員人事異動について 原案可決 

議案第３号 教育委員会職員人事異動(３月３１日付け)について 原案可決 

議案第４号 教育委員会職員人事異動(４月１日付け)について 原案可決 

承認第１号 区域外就学について 原案承認 

          

５ 所管行政に関する協議 

報告事項１ 令和４年度要保護・準要保護児童生徒の仮認定状況について 資料報告 

報告事項２ 令和４年度美深高等学校卒業生奨学金申請状況について 資料報告 

そ の 他 ４月の行事予定について 予定説明 

 

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

時間になりましたので、只今から令和４年第３回教育委員会会議を開会します。

本日、清水委員が少し遅れて出席ということですので、報告したいと思います。 

はじめに私から、雪が降ったり溶けたりを繰り返しながら、ようやく春が近づ

いてきた感じとなりましたけれども、令和３年度も残すところあと８日間とな

りました。新型コロナウイルスの感染症でございますが、町内においても、３

月の３回目のワクチン集団接種が先週末、先々週末の土日で行われたところで

ございます。年明けからオミクロン株の感染急拡大で、１月から先週末までに、

町民５８人の感染者数が公表されているところでございます。町内小中学校、

高校、高等養護学校、そして幼児センターでそれぞれ卒業式、卒園式が開催さ

れました。各学校等において、感染症対策を講じながら無事終えることができ、

ほっとしております。２１日でまん延防止重点措置が解除となりましたが、道
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内の感染者数は下げ止まり傾向にあって、今回の解除措置は、社会活動の再開

を意識したものと言われており、決して楽観視はできません。この後、春休み

や異動時期を迎えることからも、皆さん引き続き感染防止対策についてご理解、

ご協力をお願いします。安喰委員から別冊で、新型コロナ関係第６号の情報を

提供いただいておりますので、配付させていただきました。安喰委員、いつも

ありがとうございます。１６日に、公立高校の合格発表がございました。美深

高校は、２２人合格、うち美深中学校からは１０人、名寄、名寄東、智恵文か

ら１２人、新年度の下宿生は、３人の予定と伺っております。高等養護学校は、

二次募集を含めて２８人が入学見込みとのお話しを伺ってございます。あと美

深中学校の３年生は全員で２３人在籍してございますが、そのうち１人が病気

療養のために進学を見合わせている、ということで報告をいただいております。

それでは本日の会議、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

まず会議録の確定です。２月１６日開催令和４年第２回教育委員会会議と、３

月７日持ち回り開催の第２回臨時教育委員会会議の会議録につきましては、お

手元に配付のとおりです。会議録について、事務局説明をお願いします。 

（令和４年第２回教育委員会会議録及び令和４年第２回臨時教育委員会会議録に

ついて別紙により説明） 

説明が終わりましたので会議録について、ご確認をお願いします。 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

皆さん、ご確認いただけたでしょうか。何かございますか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

 
 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

続いて、教育委員会活動報告です。１ページ私からですが、３月２日から１８

日まで、町議会定例会が開催されました。新聞報道等でご承知かと思いますが、

冒頭執行方針で、山口町長がゼロカーボンの推進に努める旨を表明いたしまし

た。教育長に対する一般質問は、岩崎議員一人からで、循環型社会と脱炭素の

取組について、教育的見地からの展開と今後の取組への所見について質問があ

り、私からは、環境のために望ましい行動が取れる人材育成が重要です、とい

うことと、今後の取組ですが、学校教育においては、文科省が定める学習指導

要領においても、環境教育の実施について謳われていますので、それに沿いな

がら進めていくという部分と、社会教育の分野では、子どもを対象とした自然

体験教室を通じて、脱炭素に向けた機運の醸成に努める、というような答弁を

しているところでございます。令和４年度一般会計予算など全１８件を原案通

り可決決定し、閉会しているところでございます。私からの報告は以上です。

引き続き、各担当から活動報告の説明をお願いします。 

（「教育委員会活動報告」について説明） 

活動報告について、皆さんからご質問ございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

 

 
 

（３）議  事 
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教 育 長 

 

 

副主幹（学校） 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

続いて、本日の議案審議に入ります。議案第１号「修学旅行の引率業務等に従

事する美深町立学校職員の勤務時間の割振り等に関する要綱の一部改正につい

て」を議題といたします。事務局の説明をお願いします。 

（議案第 1号「修学旅行の引率業務等に従事する美深町立学校職員の勤務時間の割

振り等に関する要綱の一部改正について」別紙により説明） 

事務局の説明が終わりました。質疑があればお願いします。 

勤務時間が割り振りできる業務に、進路指導に関する業務を、新たに１５番目

ということで整備する、ということでご理解いただければと思います。よろし

いですか。 

（「なし」の声あり） 

質疑はないようですので、議案第１号「修学旅行の引率業務等に従事する美深

町立学校職員の勤務時間の割振り等に関する要綱の一部改正について」をお諮

りいたします。原案通りでご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は原案通り可決といたします。 

 

 議案第２号から第４号までは、人事案件のため、議事日程の順を変えて、最後に

まとめてご説明いたしますので、よろしくお願いいたします。 

 

続いて、承認第１号「区域外就学について」の承認を議題といたします。本案

件につきましては、個人情報の取り扱い案件となるため、秘密会とさせていた

だきます。よろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

  
 

（４）所管行政に関する協議 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

 

教 育 長 

 

 

坂 井 委 員 

 

 

 

 

 

続いて、報告事項１「令和４年度要保護・準要保護児童生徒の仮認定状況につ

いて」本案件についても、個人情報の取り扱い案件になるため、秘密会とさせ

ていただきます。よろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

  

 

 

続いて、報告事項２「令和４年度美深高等学校卒業生奨学金申請状況について」

事務局報告お願いします。 

（報告事項２「令和４年度美深高等学校卒業生奨学金申請状況について」別紙によ

り説明） 

 事務局の報告が終わりました。 

 今回、大学、短大、専門学校あわせて 9人、内訳ですが、町内５人、町外４人と

なってございます。報告事項２について、質疑ございますか。 

何年か前にも言ったことがあるのですが、これが始まった頃よりだいぶ進学す

る方が増えているので、予算的に厳しい部分はあるのかな、と思いますが、大

学でも専門学校でも、本当は同額がいいのかなっていうのは、正直なところ感

じるんですよね。大学だから３万円、専門学校だから２万円って、当初からな

っていると思いますけれど、かかるお金ってそんなに変わらないと思うんです

よね。だからその辺がどうなのかな、っていうのは常々感じているところなん

秘密会 

秘密会 
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教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

 

大 島 委 員 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

大 島 委 員 

坂 井 委 員 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

坂 井 委 員 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

坂 井 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

ですが。 

育英資金が根拠になっている、というようなお話を伺っていますが、事務局、

説明をお願いします。 

以前にも同じご質問をいただいています。今教育長が言ったとおり、育英資金

の金額を根拠に、奨学金を支給しています。必ず合わせなければならないとい

うことではないのですが、何かしらの根拠がなければ、ということでこれまで

進めてきております。同じような扱いでいきたい、という風には思っています。

確かにかかる費用というのは、大学も専門学校も短大もそれほど変わらない、

おっしゃるとおりだと思います。 

育英資金が根拠だと言われたのですが、育英資金が金額に差をつけている理由

は、わからないのですか。 

当初からその額できていると思うのですが、その金額を設定した経緯というの

は、ちょっとわからないです。 

それが分かると納得がいくのではないかと思います。 

かえって専門学校の方が高い場合もあるんですよね。だからそういう部分で言

えば、本当は同額ぐらいで、あとは年数で。この専門学校の２年と３年がある

のは、専門学校の年数で変えているんですか。 

はい、そうです。 

だから授業料などは、そんなに差はないのかな。かえって国公立大学の方が安

いのかなって感じはするので、それでいけばせめて同額。多分大島さんの言う

ように、できた頃の偏見ではないですが、大学と専門学校は違ったと思うんで

すよね。位置づけのニュアンス的なものが。それで差を付けていたのかなと思

いますが、今はもうそんな差はないのかな、という感じはするので、もう一度

その辺を検討していただければと思います。 

この施策を途中で変更することによって、また公平、不公平という話も出てく

る可能性もありますし、育英資金が根拠になってるっていう部分もありますの

で、その辺他町村等の育英資金で、どのような扱いになっているのか、情報収

集して、検討の糸口を模索していただければ、というふうに考えてございます

けれど、よろしいでしょうか。 

はい。 

 では事務局、情報収集をひとつよろしくお願したいと思います。 

過去に情報を収集しましたよね。 

はい、しました。そんなに変わらないです。変わらないというか、学校種で変

えていないところが多いです。 

変えるとしたら、何かの区切りか何かが必要かな、と思います。 

 はい。他、奨学金に関してご質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 なければ、この報告事項については報告済みといたしますが、この説明資料に個

人名等が記載されてございますので、取扱いには充分ご注意願いたいと思いま

す。 

 

 続いて、その他４月の行事予定に移ります。事務局の説明をお願いします。  

（「４月の行事予定について」説明） 

はい、説明が終わりましたが、次回の定例教育委員会会議の日程について、ま

ず決めさせていただきたいと思います。４月２０日（水）とさせていただきた

いのですが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

清水委員が不在ですが、現時点で４月２０日ということで決めさせていただき

たいと思います。 

各担当から、その他ございますか。 

（「なし」の声あり） 
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

なければ委員の皆さんから何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 

引き続き、議案第２号から第４号まで、議案第２号「令和４年度当初教職員人

事異動について」、議案第３号「教育委員会職員人事異動（３月３１日付け）に

ついて」及び議案第４号「教育委員会職員人事異動（４月１日付け）について」

以上３件については、人事案件となるため、秘密会とさせていただきます。 

 

 

 

以上で、本日の教育委員会議に提案いたしました全ての議案審議が終了いたし

ました。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時００分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和４年第３回教育委員会会議を閉会いたします。お疲れさ

までございました。どうもありがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和 ４年 ４月 ２０日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  

 

 

秘密会 


